

La sección de carreras por montaña del CAU está dando mucho que hablar pero no en nuestra tierra ya que aún no hemos empezado la temporada. Las noticias llegan desde el otro lado del charco. Jose Manuel Gasca ganó la Champa Ultra Race 70km el pasado 12 de marzo y hace dos semanas, el fin de semana del 8 de abril se estrenó en nada menos que la distancia de 145 km, la Patagonia Run, la carrera de ultratrail más prestigiosa de Suramérica, acabando en segunda posición habiendo dominado casi toda la carrera. Estamos ante un corredor sin límites que se codea con los grandes corredores de ese continente. En junio tiene prevista su vuelta a España para correr la Gran Trail del Sobrarbe y la Gran Trail Aneto Posets. ¿Qué ocurrirá?



Sólo podemos darte nuestra más sincera enhorabuena. A seguir así. Salud y kilómetros.



Podéis seguir todas sus crónicas en:

<http://dinotrail.blogspot.com.es/>

